



生活指導だより

# クローバー



府中市立府中第五小学校  
校長 森嶋 正行  
五小 生活指導部  
令和4年9月28日

## 秋の全国交通安全運動

9月21日～30日は秋の交通安全週間でした。自転車の乗り方に注意しましょう。スマートフォンやキッズケータイをもって遊びに行く子どもが多いと思います。自転車に乗りながら画面を見て操作していることはないでしょうか。とても危険なので絶対にやめましょう。加害者になってしまう確率も高まります。

### いかのおすし

府中市内で、依然として不審者情報が寄せられています。「ついていかない」「のらない」「おおごえをあげる」「すぐにげる」「しらせる」の「いかのおすし」の合言葉とともに、対応方法をご家庭で話題にしてください。出会ってしまったら、まず110番です。その後学校にご連絡ください。



お金の使い方に注意しましょう。友達にジュースやお菓子などを買ってあげること、現金をあげることはいけません。家で買ってもらったものを、お家の人の許可なく、友達にあげてはいけません。もらう方も、よく考えずに、簡単にもらわないようにしましょう。保護者の方は買ってあげたものではないものが家にないか、普段から気にしてみてください。



分梅町の高速道路下の公園でカップラーメンなどを食べ、ごみをそのままにして注意された子がいるそうです。その子たちは学校を聞かれ、「五小」と答えたそうです。結局ごみはそのままにして、行ってしまったそうです。公園を清掃している方からご連絡をいただきました。本当に五小の子かどうかは分かりませんが、西府文化センターでも、時々、子どもたちが食べたと思われるお菓子のごみが落ちていることがあります。ごみをそのままにしておくことが平気になってしまうことは怖いことです。